

Événement

Casablanca fête la musique

Sous la houlette de son jeune directeur, Mohamed Jouahri, Casablanca Events & Animation, la société de développement local, a concocté un programme chargé et varié pour célébrer la Fête de la musique. Des spectacles haut en couleur ont été animés par des artistes de renom, attirant une foule immense sur plusieurs sites à Casablanca, et ce du 17 au 21 juin. De tous les rendez-vous programmés à l'occasion, on retiendra surtout le concert en plein air de l'Orchestre philharmonique du Maroc (OPM) sur la Place des Nations unies, ouvert gracieusement au grand public. Une première réussie, signée Casablanca Events, mais ce n'est surtout pas la dernière. ■